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LE FONDS DE SOLIDARITÉ LOGEMENT

Le Département vous aide à accéder  
ou à assumer les frais liés au logement



Le FALC est une méthode qui permet d’écrire des documents 
dans un langage accessible à tous. 

Le Conseil départemental de la Somme s’engage dans une démarche 
facile à lire et à comprendre FALC pour tous ses documents.
Les publics directement concernés sont :
•	 les personnes handicapées mentales
•	 les personnes handicapées psychiques
•	 les personnes handicapées cognitives : 

les DYS, autismes, maladies dégénératives...
•	 les personnes avec un handicap sensoriel : 

vue, audition
•	 les personnes âgées et jeunes enfants
•	 les personnes qui maîtrisent mal le français

Vous avez besoin d’un conseil, 
d’une information, d’une aide 
en matière de logement ?

Le Fonds de Solidarité Logement (FSL) peut vous aider 
si vous avez des difficultés à payer votre loyer 
ou à trouver un logement décent. 

Il est accessible aux locataires ou propriétaires  
de ressources modestes.
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Qu’est-ce que le Fonds de Solidarité 
Logement ou FSL ?

Qui peut profiter du FSL ?

Pour garder votre logement,  
le FSL peut vous aider :
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•	 vous donne des conseils
•	 vous donne des informations
•	 vous aide à payer les dépenses
•	 pour vous installer ou garder votre logement

•	 à payer vos loyers en retard

•	 à payer vos factures d’électricité, d’eau,  
de téléphone ou d’internet

Le FSL peut aider les propriétaires ou les locataires 
qui ont des difficultés.

Le FSL vous aide pour votre logement. 

Le FSL : 

Le FSL est pour les personnes 
qui n’ont pas beaucoup d’argent.
Vous ne gagnez pas beaucoup d’argent. 

Vous avez des difficultés pour vous installer  
dans un nouveau logement ou pour rester dans votre logement.
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Le FSL peut vous aider



Pour entrer dans un 1er logement,  
le FSL peut vous aider :

Quel est le montant de l’aide ?

Vous avez de grandes difficultés
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•	 à payer le dépôt de garantie. 
Le dépôt de garantie est de l’argent 
que vous donnez au propriétaire 
avant d’entrer dans le logement

•	 à payer le 1er loyer
•	 à payer les dépenses de l’agence immobilière

•	 à payer les dépenses pour déménager

•	 à payer la mise en service de l’électricité et de l’eau

•	 à payer l’assurance du logement

•	 à acheter un réfrigérateur, un four...

•	 l’argent que vous avez

•	 de l’importance de vos difficultés

•	 rester dans votre logement
•	 avoir un nouveau logement
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Une assistante sociale vérifie votre situation. 

Les aides dépendent de :

Des assistantes sociales peuvent vous accompagner pour :

Les montants sont différents en fonction de vos besoins.

Les contributeurs du Fonds de solidarité logement : Conseil départemental de la Somme, Caisse d’allocations familiales de la Somme, Centres communaux  
d’action sociale d’Amiens et Abbeville, communes d’Ailly-sur-Noye, Ailly-sur-Somme, Doullens, Mers-les-Bains, Montdidier, Moreuil , Péronne, Communauté de  
communes Nièvre et Somme, Communauté d’agglomération Amiens Métropole, AMSOM Habitat, SIP, Clésence, OPAC de l’Oise, Baie de Somme Habitat, SAIP, 
LAESSA, Habitats Hauts-de-France, 3F Notre Logis, ICF Nord Est, ADOMA, EDF, Engie, SICAE, Régie de Montdidier, Gazelec, Proxelia, Total direct énergie, Veolia, 
Suez, Orange.



Pour plus d’informations :
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•	 Maison Départementale des solidarités et de l’Insertion

•	 Votre référent RSA si vous recevez le RSA. 
Le RSA c’est le Revenu de Solidarité Active.

Les Maisons Départementales des Solidarités 
et de l’Insertion (MDSI) sont ouvertes :

Du lundi au vendredi de 9h00 à 12h30 et de 13h30 à 16h30 
Hors jours fériés

Retrouvez la MDSI rattachée à votre commune sur 

www.somme.fr/mdsi 

Territoires d’action sociale et MDSI

PICARDIE MARITIME  

SOMME SANTERRE

CINQ VALLÉES  

AMIENS  

HAUTS DE SOMME

RUE

ABBEVILLE

FRIVILLE-ESCARBOTIN

DOULLENS

FLIXECOURT

POIX-DE-PICARDIE

MONTDIDIER

ROYE

CHAULNES

EPPEVILLEMOREUIL

CORBIE
PÉRONNE

ALBERT
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AMIENS
SIÈGE DU TERRITOIRE 
10 rue des Louvels
80000 AMIENS
03 22 97 24 67
territoire.amiens@somme.fr

MDSI ÉTOUVIE
3 allée de la Côte d’Azur
80000 AMIENS
03 60 03 44 10

MDSI ATRIUM
39 avenue de la Paix
80080 AMIENS
03 60 03 91 80

MDSI SAINT ROCH
86 rue Saint Roch
80000 AMIENS
03 60 03 44 30

MDSI MARIE CURIE
45 rue Moïse DELOUARD
80080 AMIENS
03 60 03 46 00

MDSI JEAN MOULIN
96 rue Jean Moulin
80000 AMIENS
03 60 03 48 60

MDSI LONGUEAU
47 rue Anatole France
80330 LONGUEAU
03 60 03 48 50

MDSI PRINCE NOIR
4 Résidence du Prince Noir
rue de Cagny
80090 AMIENS
03 60 03 48 20

PICARDIE MARITIME
SIÈGE DU TERRITOIRE 
2 rive droite de la Somme 
80100 ABBEVILLE
03 22 97 21 20
territoire.picardiemaritime@somme.fr

MDSI ABBEVILLE CENTRE
17 rue Charlet 
80100 ABBEVILLE
03 60 03 41 60

MDSI RUE
Rue de Canteraine
80120 RUE
03 60 03 41 20

MDSI FRIVILLE-ESCARBOTIN 
1 bis rue Frédéric Chopin 
80130 FRIVILLE-ESCARBOTIN 
03 60 03 42 00

MDSI ABBEVILLE  
Les Provinces
107 rue Jean Moulin 
80100 ABBEVILLE
03 60 03 41 40
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HAUTS DE SOMME SOMME SANTERRE
SIÈGE DU TERRITOIRE 
1 rue du Bois Le Comte
80300 ALBERT
03 60 03 47 10
territoire.hautsdesomme@somme.fr

MDSI ALBERT
1 rue du Bois Le Comte
80300 ALBERT
03 60 03 47 10

MDSI PÉRONNE
20 place du Jeu de Paume
80201 PÉRONNE
03 60 03 47 60

MDSI CORBIE
6 rue du Quai
80800 CORBIE
03 60 03 49 10

SIÈGE DU TERRITOIRE 
Chemin du Tour de Ville
80500 MONTDIDIER
03 60 03 45 02
territoire.sommesanterre@somme.fr

MDSI MONTDIDIER
Chemin du Tour de Ville
80500 MONTDIDIER
03 60 03 45 20

MDSI MOREUIL
13 rue Maurice Garin
80110 MOREUIL
03 60 03 45 30

MDSI ROYE
24 rue Pasteur
80700 ROYE
03 60 03 45 50

MDSI CHAULNES
7 rue du Temple
80320 CHAULNES
03 60 03 47 70

MDSI EPPEVILLE
21 bis rue du Maréchal Leclerc
80400 EPPEVILLE
03 60 03 47 40

Ce document respecte la 
réglementation européenne du FALC.

CINQ VALLÉES
SIÈGE DU TERRITOIRE 
Allée de la Haute Borne 
ZAC des Hauts du Val-de-Nièvre 
CS 34444
80420 FLIXECOURT
03 60 03 43 50
territoire.5vallees@somme.fr

MDSI POIX-DE-PICARDIE
1 rue Ferdinand Beaumont
80290 POIX-DE-PICARDIE
03 60 03 43 40

MDSI FLIXECOURT
9 rue de la Catiche
80420 FLIXECOURT
03 60 03 43 70

MDSI DOULLENS
18 rue de Routequeue
80600 DOULLENS
03 60 03 43 60



Conseil départemental de la Somme
Direction de l’insertion, du logement et de l’emploi

43 rue de la République
CS 32615

80026 AMIENS Cedex

 
03 22 71 80 80
www.somme.fr
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